



BOYCOTT
GUERLAIN !

Collectif Boycott Guerlain

**Rdv samedi 20 novembre à 15h, boutique Guerlain
68 av. des Champs Elysées Paris 8e métro : CDG**

Les actions unitaires et massives menées les samedi 23 et 30 octobre 2010 en réaction aux propos racistes de Jean-Paul Guerlain le 15 Octobre dernier sur France 2 ont été une réussite : deux samedi de suite, les manifestants, répondant à notre appel au boycott, ont obtenu que la société Guerlain ferme son magasin phare des Champs Elysées.

Pour rappel, la présentatrice du journal Elise Lucet recevait Jean-Paul Guerlain, descendant du fondateur de la maison de parfumerie, interrogé sur la création du parfum Samsara, il a au cours de sa réponse prononcé les propos suivants : *"Pour une fois, je me suis mis à travailler comme un nègre. Je ne sais pas si les nègres ont toujours tellement travaillé, mais enfin..."*.

Malgré des manœuvres et des tentatives de déstabilisation de toute sorte ayant pour unique but d'aboutir à notre démobilisation, et après deux semaines de manifestation, nous pouvons dresser un premier bilan.

- Au total plus d'un millier de personnes mobilisées sont venues exprimer leur refus de la banalisation du racisme dans la société française et d'une hiérarchisation dans sa condamnation. Ces citoyens ont ainsi manifesté leur rejet de la stigmatisation des minorités ethniques par des personnalités influentes.
- Le CSA a rappelé France 2 et à travers elle, l'ensemble du paysage audiovisuel français à ses obligations et à ses devoirs.
- France 2 s'est clairement désolidarisée de ces propos et nous a indiqué avoir accordé un droit de réponse au CRAN le lundi 18 Octobre 2010.
- A cette date, aucune plainte n'a été déposée par les associations reconnues d'utilité publique.
- Le porte parole du parti socialiste en personne est venu nous apporter son soutien, le NPA nous a fait part de son appui.

Notre indignation, d'abord considérée par certains biens pensants comme un « clapotis », continue de résonner grâce à une réelle mobilisation citoyenne. Nous regrettons cependant qu'il n'y ait pas eu une condamnation officielle unanime. Ce silence est la preuve que les valeurs humanistes chères à la nation française, à la cohésion sociale et au « mieux vivre ensemble » ne s'expriment pas de la même manière selon les minorités concernées.

Par ailleurs, nous avons sollicité auprès du Président de France Télévisions, Monsieur Pflimlin, qui nous a écrit, un droit de réponse sous forme de débat télévisé à une heure de grande écoute ; ceci afin de sensibiliser les spectateurs à la négrophobie et au racisme en général.

Nous regrettons que le groupe LVMH qui promeut des valeurs éthiques dans ses communiqués de presse n'ait pas pris l'engagement par écrit de ne plus collaborer à l'avenir avec M. Jean-Paul Guerlain qui effectue régulièrement des missions de consultation pour la société Guerlain. Cette situation est en parfaite contradiction avec la désolidarisation affichée dans ses communiqués de presse.

Nous continuerons donc à mener des actions et à relayer l'appel au boycott sur l'ensemble des produits Guerlain en France et dans le monde jusqu'à ce que le Groupe LVMH mette ses actes en conformité avec ses déclarations ; nous en appelons à un rassemblement plus large pour une nouvelle action forte.

**Tous et toutes, samedi 20 novembre à 15h,
boutique Guerlain, 68 av. des Champs Elysées, Paris 8e - Métro : CDG**



ORGANISATION
DES ÉTATS UNIS
D'AFRIQUE



ARMADA
R M A D
M A D
A R M A D A



Alliance Pan-Africaine ; ANC, alliance Noire Citoyenne.